



Information essentielle de l'Étude Nationale Evict Radon sur le radon pour les agents immobiliers et les courtiers immobiliers

ÉTUDE
NATIONALE
EVICT RADON

Les scientifiques canadiens en cancer œuvrent à trouver des solutions au problème national du radon. Aidez-les en testant votre domicile pour le radon dès maintenant.

EXPULSONS-NOUS LE RADON DU CANADA

www.evictradon.org

Ce message vous est présenté par l'Étude Nationale Evict Radon, financée par Santé Canada, la Fondation immobilière de l'Alberta, les Instituts de recherche en santé du Canada et la Société canadienne du cancer.



Des acheteurs et des vendeurs également informés signifient une transaction immobilière saine.



Tester ou trouver un taux élevé de radon est peu susceptible de compromettre la vente d'une maison (car c'est si facilement réparable).



Dans certaines provinces* canadiennes, les propriétaires doivent s'assurer que les locations ont un faible taux de radon - c'est la loi.

*AB et C-B



Les maisons construites selon le Code national du bâtiment de 2010 ont des tuyaux d'évacuation/connexion de départ non-fonctionnel pour la réduction du radon.

Informations essentielles

- 1 domiciles sur 5 présentent des niveaux de radon supérieurs à 200 Bq/m³
- Chaque propriété est unique ; la seule manière de connaître le niveau de radon est de réaliser un test
- Les domiciles ayant subi une atténuation du radon bénéficient de l'air le plus sain possible



La réduction du radon est efficace, rapide et constitue un argument de vente, car ces maisons ont le taux de radon le plus bas possible.

PNCR-C

Lorsque vous réduisez le radon, faites appel à un professionnel certifié CNRPP actif.



Seuls les tests de radon à long terme, réalisés sur une période de base de trois mois (91 jours ou plus), sont fiables pour prendre des décisions concernant la santé.



Idéalement, les vendeurs devraient effectuer un test de radon pendant 91 jours ou plus avant de vendre la maison.

Pour en savoir plus, visitez www.evictradon.org

